

POLITICA EDUCATIVA 001

¿A qué temen los poderes, políticos y de facto, de un pueblo educado?

No hay una respuesta sencilla que pueda contestar el título de esta reflexión. En todos los países: de primer mundo o del lugar que quieran o como los quieran catalogar o llamar, sabemos que hay marginados destinados a la miseria. Personas que por falta de estudios y de educación formal, son explotadas y engañadas. Es más, con una falsa formación les hacen creer que estarán mejor y que podrán lograr una vida digna. La limitante mas grotesca es que los maestros, los educadores, se adaptan a un sistema educativo que imponen los gobiernos, sin protestar ni proponer, las mejoras necesarias para que los alumnos, y futuros trabajadores, sepan realmente cuáles son sus obligaciones y sus derechos.

Claro que hay de marginados a marginados, en cantidad y calidad, dependiendo en qué país hayan nacido. Mientras en los países de primer mundo la gran cantidad de pobres son los inmigrantes, en los países de tercer mundo o en vías de desarrollo la mayoría de los pobres son sus habitantes. Del segundo mundo (que dicen que ya no hay porque eran los socialistas) los marginados son menos (hasta ahora), pero van en aumento.

Hoy en el país, vemos que la educación que se imparte, esta muy limitada y devaluada. Tanto los gobiernos como los sindicatos y los mismos maestros, se han encargado de corromperla. Ha pesado más la necesidad económica y de poder, que la ética y el compromiso social. Hubo una frase que los “juniors” de los 70’s usaban con frecuencia: “entre menos sepan mejor para nosotros, porque así no protestan”. Y sobre todo, que parece que nadie le importa. No se discute ni se evalúa; no hay propuestas ni comparaciones; no hay explicaciones concretas para los cambios ni se aceptan errores. Un ejemplo claro de las autoridades educativas es lo sucedido con los plagios de tesis en la UNAM, la MÁXIMA CASA DE ESTUDIOS DEL PAÍS, Y UNA DE LAS MEJORES DEL MUNDO (SEGÚN SE DICE), Y QUE NO ACEPTA SUS ERRORES NI QUIERE SER RESPONSABLE DE SUS ACTOS. ¿A DÓNDE VAMOS CON ESTE TIPO DE ACTITUDES EN LA EDUCACIÓN? TAMPOCO EL GOBIERNO QUIERE TOMAR RESPONSABILIDAD EJECUTIVA, NI PROPONE NADA EN ESE RESPECTO (Y RECORDEMOS QUE TIENE UNA CASA DE ESTUDIOS SUPERIORES A SU CARGO: EL IPN). ¿DE QUÉ TIENE MIEDO?

A mi manera de ver las cosas, TODOS LOS PODERES: GUBERNAMENTAL, RELIGIOSO, POLÍTICO, ECONOMICO Y CRIMINAL TIENEN MIEDO A PERDER EL CONTROL QUE TIENEN SOBRE EL PUEBLO.

EL GOBIERNO, PORQUE NO QUIERE QUE SE LE CUESTIONE NINGUNA DECISIÓN O PROYECTO O ASIGNACIÓN O MODIFICACIÓN QUE QUIERA HACER. SIEMPRE DIRÁ QUE ES EN BIEN DEL PAÍS, AUNQUE NO LO PUEDA DEMOSTRAR NI A CORTO NI A MEDIANO PLAZO.

EL RELIGIOSO, PORQUE ES LA MEJOR MANERA QUE CONOCE DE MANIPULAR A SUS FIELES, SEA LA RELIGIÓN QUE SEA, LOS JERARCAS SIEMPRE TENDRÁN UNA VIDA DE LUJO SIN IMPORTAR LA MISERIA QUE LOS RODEA, SE APOYAN EN “LA FE” DE SUS SEGUIDORES Y EN HACER CREER QUE TIENEN LA VERDAD ABSOLUTA, QUE LES DA EL DERECHO DE JUZGAR A LOS DEMÁS, PERO NUNCA A ELLOS.

LOS POLÍTICOS, PORQUE NO SIENTEN QUE TENGAN QUE DAR EXPLICACIÓN A NADIE DE SUS ACTOS Y POSICIONES. LOS GRUPOS A LOS QUE PERTENECEN HAN HECHO DE ESTE PAÍS (TAN RICO EN RECURSOS NATURALES) EN UN BOTÍN AL QUE HAN SAQUEADO CINICAMENTE. PARTIDOS, GRUPOS Y ASOCIACIONES POLITICAS OBTIENEN RECURSOS ECONOMICOS QUE NO TIENEN QUE JSUTIFICAR ANTE LA SOCIEDAD.

LOS “EMPRESARIOS” HAN HECHO SU AGOSTO (Y MAS EN ESTOS ULTIMOS TIEMPOS), CONSIGUIENDO CONTRATOS Y DEMANDANDO AL GOBIERNO BAJO LA “LEGALIDAD” QUE DEJARON LOS ANTERIORES. MUY LEJOS ESTAMOS DE AQUELLOS VERDADEROS EMPRESARIOS QUE NO SOLO VEÍAN EL ASPECTO ECONÓMICO, TAMBIEN ERAN SOCIALMENTE RESPONSABLES, APOYANDO A LAS COMUNIDADES DONDE SE ESTABLECÍAN. APOYANDO AL DEPORTE CON TERRENOS, EQUIPO Y UNIFORMES, A LA INFANCIA CON PARQUES Y LUGARES DE ENTRETENIMIENTO, Y POR OBIAS RAZONES DANDO EMPLEO CON SALARIOS DIGNOS.

EL CRIMEN ORGANIZADO SE HA QUERIDO ERIGIR COMO EL SALVADOR, EL QUE PROTEGE A LAS COMUNIDADES DONDE RADICA, HACIENDO TODO EL DAÑO NECESARIO PARA TENER UN PODER ECÓNOMICO QUE COMPITA CON LOS MAGNATES, PERO TAMBIEN CON UN PODER DE TERROR QUE LE PERMITA IMPUNEMENTE REALIZAR SUS ACTIVIDADES CRIMINALES.

POR NO PERDER TODO ESTO, ES POR LO QUE ESTOS PODERES ESTAN CONFORMES CON LA EDUCACIÓN Y FORMACIÓN QUE SE DA AL PUEBLO. ASÍ PUEDEN HACER LO QUE QUIERAN SIN SER CUESTIONADOS POR NADIE, SIN TENER QUE DAR EXPLICACIONES.

Hemos visto que los agricultores de Estados Unidos, a lo que más temen es a la “migra”, a ese grupo de autoridades que llegan hasta sus propiedades para quitarles a la fuerza de trabajo ilegal que labora en sus tierras. Pero de cobro de piso o acecho de narcotraficantes no se escucha nada ¿será porque ellos si tienen armas para defenderse o porque su sistema de seguridad social si

funciona? Vayan ustedes a saber, pero acá este miedo va en todas direcciones: las fuerzas armadas, los narcos, la policía estatal o la local. A todos les temen, bueno les tememos. Comentario al margen, porque allá los ciudadanos con poder económico, aún con poca formación educativa, conocen y ejercen sus derechos cumpliendo con sus obligaciones.

Nuestra educación no ha marcado los objetivos concretos y claros para los ciudadanos, si antes era tener una profesión o carrera técnica o la secundaria para tener un buen trabajo, hoy no es garantía de nada, y eso aunado a que la lealtad está sobrevalorada, pues como decía mi abuelita. “suerte te dé Dios hijo, que el saber poco te importe”, NO ESTOY DE ACUERDO, PERO VEO QUE SE VA CUMPLIENDO.

*Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha.
¡¡¡OBLIGUEMOS A LOS DIPUTADOS Y SENADORES QUE APRUEBEN EL REFERÉNDUM Y EL PLEBISCITO COMO FORMA DE APROBACIÓN DE REFORMAS Y LEYES QUE TANTO NECESITAMOS!!!*

mml.19.01.2023

dcte600.morales1@gmail.com